

Flop



Bétontec Gram fermera ses portes à la fin de l'année

MFP Préfabrication

Bétontec Gram, PME spécialisée, dans les éléments préfabriqués en béton, à Villeneuve, fermera ses portes à la fin de l'année. «Des pertes durant la pandémie, les prix des matières premières en hausse et de gros acteurs allemands, capables de produire dix fois plus de volume, ont eu raison de Bétontec Gram», a expliqué Julien Lasserre, administrateur délégué (photo). Les actifs de l'entreprise sont rachetés par la société neuchâteloise MFP Préfabrication qui, avec ces 30 000 m² à Villeneuve, pourra augmenter sa production de 50% et conserver les 25 salariés qui travaillent chez Bétontec Gram.

POURQUOI ON A BEAUCOUP PARLÉ DE...

Pascal Eichenberger

CEO de Winbiz, victime d'une grave cyberattaque

Le logiciel de gestion en ligne Winbiz, dont dépendent quelque 8800 PME romandes, a été victime d'une cyberattaque, privant pendant plusieurs semaines ses utilisateurs de tout accès à leur outil de travail et à leur comptabilité. De nombreuses critiques ont fusé de toutes parts pour dénoncer une communication défailante et insuffisante de Winbiz auprès de ses clients. Mais c'est avant tout la durée de résolution de cette crise (plusieurs semaines) qui a irrité au plus haut point. Finalement, après trois semaines de crise, Pascal Eichenberger, CEO de Winbiz, a répondu à 24 heures,

notamment des dédommagements éventuels. «Je n'ai pas eu le temps de songer à cela. On se rabibochera avec nos clients après la crise. Ce sera d'ailleurs un cas d'école pour les assurances, entre notre hébergeur Infopro et nous.»



En bref

LES ENTREPRISES DEMEURENT PEU ACTIVES EN MATIÈRE DE TRANSITION ÉCOLOGIQUE

Près de deux tiers (65%) des entreprises disent manquer de moyens pour rendre leurs activités plus responsables, 56% indiquent un manque de temps, 38% une expertise insuffisante et 33% pensent que leurs activités ont un impact trop faible pour devoir être remises en question. Voilà ce qui ressort d'un rapport récemment publié par la Haute Ecole de Lucerne.

Innovation Crunch Time: la créativité estudiantine mise à l'honneur à Yverdon

Du 20 au 24 mars 2023, les étudiants de la HEIG-VD et une délégation de l'Université de technologie de Belfort-Montbéliard se réuniront lors de l'Innovation Crunch Time à Yverdon. Inspirée du design thinking, la méthodologie permet aux étudiants d'appliquer leurs connaissances tout en développant leurs compétences et en apportant un regard neuf sur les problématiques rencontrées au quotidien par les entreprises.

UN LEADER DE LA CYBERSÉCURITÉ S'ALLIE À UN EXPERT DU CLOUD POUR CRÉER SWISS EXPERT GROUP

One Step Beyond (Gland) et e-Xpert Solutions (Plan-les-Ouates) unissent leurs forces pour créer le leader indépendant de la cybersécurité et du cloud en Suisse romande. L'entreprise se nomme Swiss Expert Group et réunit plus de 80 experts.